

Krippenspiel beim Gottesdienst



HARENBERG. Am Heiligabend fand in der St. Barbara-Kirche in Harenberg ein Kindergottesdienst statt. Die Predigt hielt Pastor i. R. Jochen Günther. Im Mittelpunkt dieses Gottesdienstes stand die Vorführung des Krippenspiels. Es war schon beeindruckend, was die 18 Laien-Schauspieler, bestehend aus Kindergarten- und Schulkindern sowie einem Konfirmanden in nur knapp vier Wochen gelernt und einstudiert hatten. Für alle Aktiven und Gottesdienstbesucher war es ein stimmungsvoller und festlicher Beginn zu einem tollen Heiligabend.